

Discours du 1^{er} août de la Présidente du Conseil général Mme Catherine Charpiloz

Mesdames, Messieurs,

Au nom des autorités communales, je vous souhaite à tous une cordiale bienvenue à cette célébration du 1^{er} août.

Il y a sept siècles, des hommes courageux et fiers se sont unis pour conquérir leur liberté et dire non à l'envahisseur autrichien. Les batailles, les guerres les alliances et les traités de paix se sont succédés mais c'est surtout la ténacité de nos ancêtres qui ont permis à la Confédération de voir le jour. Sur le plan économique et social, de gros efforts et la mobilisation des travailleurs des syndicalistes des partenaires sociaux ont garanti un travail et un niveau de vie convenable à chaque citoyen.

C'est donc avec reconnaissance que nous rendons hommage à tous nos aïeux premiers citoyens helvétiques en cette soirée du 1^{er} août.

Aujourd'hui encore, nous devons nous mobiliser pour préserver une certaine qualité de vie préparer un avenir serein à tous les habitants de ce pays. Nos sociétés villageoises les partis politiques les syndicats les églises les services bénévoles et d'entraide recherchent de nouveau membre pour renforcer leur rang et accomplir leurs tâches.

Sur le plan mondial soutenons également nos autorités et nos institutions qui luttent contre la misère, le sous-développement qui militent pour les droits de l'homme et la protection de notre environnement.

Grâce à notre engagement même modeste, nos enfants bénéficieront d'un héritage solide qu'ils pourront à leur tour transmettre aux générations futures.

Vive notre pays, vive notre patrie : La Suisse

Catherine Charpiloz

(discours CE Bernard Soguel)